

Vos questions / nos réponses

Probleme de drogue

Par [Profil supprimé](#) Postée le 18/08/2016 11:05

bonjour j'ai pris de la coc avec un pote est la c le 3éme jour j'ai toujours des vomissement et des nausé fatigue normal

Mise en ligne le 19/08/2016

Bonjour,

Sachez qu'en France nous avons une alerte concernant de la cocaïne coupée à la scopolamine qui circulerait et ses consommations induisent des effets indésirables tels que par exemple des troubles de la vue, des nausées et vomissement, de l'hypertension artérielle etc. Nous recommandons aux personnes qui seraient concernées d'avoir une consultation médicale ou de se rendre aux services des urgences d'un hôpital.

Les symptômes que vous décrivez, ne sont habituellement pas répertoriés concernant les consommations de cocaïne, dans ce cas il se pourrait que vos symptômes soient dus soit à d'autres problèmes de santé, soit à une consommation de cocaïne coupée à d'autres produits, par exemple, la scopolamine.

Dans ce cas, nous vous conseillons de rencontrer un médecin et de lui en parler, afin d'éviter que les symptômes ne s'aggravent. Nous vous joignons également la page de notre site qui parle des conséquences d'une consommation de cocaïne coupée à la scopolamine et qui propose des conseils de consommation pour éviter des prises de risques trop importantes. Vous trouverez au bas de cette même page un lien vers une fiche détaillée sur la cocaïne et un lien vers une fiche d'information sur la réduction des risques des consommations.

Si vous avez besoin de plus de précision, vous pouvez nous joindre également par chat sur notre site de 14h à 2h, 7j/7j, un écouteur de notre service pourra vous répondre en direct.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Fiche sur la cocaïne](#)
- [Alerte cocaïne coupée par scopolamine](#)
- [La réduction des risques](#)